

Diferentes actividades durante la celebración de la Feria de Artesanía

Uno de los reclamos de FARCAMA son las exhibiciones en vivo de los productos artesanos que se muestran en los diferentes expositores que participan en la edición de este año

A acudir a la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha es mucho más que visitar los productos artesanos de la región, es pasar un día en familia conociendo los oficios tradicionales de la Comunidad Autónoma, que se realizan con las manos de los castellanomanchegos. Unas creaciones originales y únicas que se ofrecen durante unos días en el Palacio de Congresos "El Greco".

Exhibiciones en vivo

Un año más, Farcama vuelve a mostrar al público asistente el proceso de elaboración de las piezas maestras, que se realizarán durante la Feria. Los tradicionales talleres y exhibiciones en vivo no faltarán a esta edición de Farcama como ejemplo real del trabajo que tienen todas y cada una de las piezas que se exponen y comercializan. La mejor forma de comprender que se trata de piezas únicas e inigualables es ver cómo se hacen. También, se mantiene en esta ocasión la oportunidad de que todos los asistentes puedan ser artesanos por unos minutos y jugar a



Las exhibiciones en vivo volverán a concentrar a miles de visitantes que observarán la creación de los productos artesanos

imaginar. Es decir, una ocasión privilegiada para los asistentes de la Feria en la que algunos de los mejores artesanos de nuestro país, mostrarán su técnica y su

creatividad. Este año, se han habilitado dos escenarios paralelos para poder llevar a cabo el proceso de creación de los productos que se exhiben en la Feria, un

espacio especial para todos los visitantes que después de comprobar el resultado final en los diferentes stands participantes, llegan a valorar más el producto

cuando lo ven nacer desde cero. La Alfarería es el oficio que más intrépidos intentan probar en las exhibiciones en vivo. Ante la atenta mirada de los artesanos, cientos de visitantes moldean la arcilla con tacto, pero a la hora



Los artesanos mostrarán las diferentes técnicas que existen para elaborar un producto.

Se han habilitado tres escenarios paralelos para llevar a cabo las exhibiciones en vivo

de conseguir que suba el molde y se convierta en un original jarrón, muchos de ellos no lo consiguen y se derrumba el trabajo realizado en esos minutos, es momento de dejar actuar al profesional para que termine la creación.

Precisamente para estas situaciones se puso en marcha las exhibiciones en vivo, para que los visitantes a FARCAMA puedan comprobar la dificultad del trabajo del artesano. En otro tipo de oficios, como la forja y el metal,